

北栄町北条赤十字奉仕団総会

本日は、総会の開催おめでとうございます。

日本赤十字社北栄町分区長の手嶋です。

昨年度もコロナ禍の継続で、町の行事もそうですが、皆さまの活動も中止や縮小を余儀なくされたところがあると思います。特に人と人のつながりを大切される皆さまにとっては、今後の活動に不安が残るものであります。

国は、マスク着用については個人の判断に任せること、また5月の連休明けには5類へ移行することを示され、季節性のインフルエンザと同じ扱いになるということで、社会活動も活発に行われるようになると思います。皆さまの活動も、以前のように活動ができるようになると思います。

さて、北条赤十字奉仕団におかれましては、災害救援活動はもとより、防災訓練などの町行事や研修会、各種ボランティア活動の積極的な参加、そして歳末助けあい募金活動などに対しまして、心より敬意を表します。

またこの度は、トルコ・シリア地震での多くの市民が犠牲になっているということで、募金活動をされました。重ねて、感謝申し上げます。

近年の多発化・大規模化する災害など、私達をとりまく現実は厳しくなり、
その一方で皆さまの役割はますます重要となってきております。

今後とも、団員の増強はもとより、一層団結され、奉仕団信条のもと、活動
されますよう、そして、本日の総会が実りある会となりますことを祈念し、あ
いさつといたします。

令和5年4月7日

北栄町長 手嶋俊樹